

II-13744 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 6678/J

1994-05-25

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Keimel, Regina Heiß, Dr. Lackner, Dr. Lukesch, Dr. Khol,
Dr. Lanner und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Mißachtung von Verkehrsregeln durch Radfahrer

In letzter Zeit häufen sich die Klagen von Fußgängern, daß Radfahrer zunehmend rücksichtsloser gegenüber Fußgängern auftreten. Insbesondere das Benützen von Gehwegen durch Radfahrer wird bemängelt.

Die unterfertigten Abgeordneten sind der Meinung, daß das umweltfreundliche Verkehrsmittel Rad, noch immer eine zu geringe Akzeptanz als Fortbewegungsmittel erfährt. Jede Form des Radwegenetzausbau wird daher begrüßt und ist zu fördern. Dennoch ist auf den schwächsten Verkehrsteilnehmer "Fußgänger" nicht zu vergessen.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres folgende

A n f r a g e

1. Wieviele Unfälle, in die Radfahrer und Fußgänger verwickelt waren, haben im Jahr 1992, 1993 und im laufenden Jahr auf Gehwegen stattgefunden?
2. Was werden Sie unternehmen, um die Verkehrsdisziplin von Radfahrern zu erhöhen?